



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 20. Dezember 2010 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

1. Herrn Johann Niklaus Schneider-Ammann, Bundesrat, geb. am 18. Februar 1952, wohnhaft in Langenthal, wurde das Ehrenbürgerrecht der Stadt Langenthal verliehen.
2. Der Auftrag für die Prüfung der Rechnung 2011 der Pensionskasse der Stadt Langenthal wurde an die verwaltungsunabhängige externe Revisionsstelle Gfeller + Partner AG, Langenthal, vergeben.
3. Der Ratskredit 2010 in der Höhe von Fr. 2'000.00 wurde auf Antrag der FDP/jll-Fraktion an den Verein Quodlibet, Langenthal vergeben.
4. Als Mitglieder des Büros des Stadtrates 2011 wurden gewählt:
 - Präsident des Stadtrates: Christen Roland, Verwalter (SVP)
 - Vizepräsidentin des Stadtrates: Greber Beatrix, Pflegefachfrau/Familienbegleiterin (SP)
 - Stimmzählende: Steiner-Thaler Anita, Lehrerin/Musikerin (EVP)
Kurt Wyss, eidg. dipl. Versicherungsfachmann (FDP)
5. Als Präsident und als Vizepräsident der Geschäftsprüfungskommission für die Jahre 2011 und 2012 wurden gewählt:
 - Präsident: Zurlinden Urs, Journalist/lic. Phil. I (FDP)
 - Vizepräsident: Masson Pierre, Elektromechaniker/Geograph (SP)
6. Stadtpräsident Thomas Rufener informierte über den Stand der Umsetzung der Richtlinien der Regierungstätigkeit 2009 - 2012 (Rückblick 2010/Ausblick 2011).

Langenthal, 20. Dezember 2010

STADTRAT LANGENTHAL

Der Sekretär:

Daniel Steiner, Stadtschreiber

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 10 Tagen (Wahlen, Traktanden Nrn. 4 und 5) bzw. 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 3. Januar 2011 (Wahlen) bzw. 24. Januar 2011, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.